



Les 1er bac Pro Commerce à La Rochelle

publié le 27/09/2024

Jeudi 26 septembre dernier, 27 élèves de **1er bac Pro Commerce** se sont rendus en **TER à La Rochelle**, accompagnés de Mesdames Menanteau, Largeau et Michaud.

La matinée fut consacrée à un travail autour de **l'organisation commerciale** de la ville à travers un questionnaire mettant, aussi en lumière, les trésors architecturaux de la cité maritime. Malgré une météo capricieuse, les lycéens ont pu appréhender la diversité des commerces rochelais entre grandes enseignes et commerces indépendants.

L'après-midi fut l'occasion d'une **visite du musée de la 2nd guerre mondiale** où les lycéens ont pu réactiver leurs connaissances en Histoire, parcourir les couloirs exiguës du **bunker** et appréhender la vie des rochelais sous occupation allemande.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.